

COLOMBIA

Así funcionará el primer piloto de fracking en Colombia

El convenio, firmado entre **Ecopetrol** y la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH), por \$76 millones de dólares, se desarrollará en el valle medio del Magdalena, con el fin de evaluar si es posible producir y comercializar estos compuestos orgánicos extraídos de yacimientos no convencionales.

30 de Diciembre de 2020

Compartir en Facebook

Compartir en Twitter



Archivo EFE.

El Gobierno nacional firmó el primer contrato para realizar pilotos de fracking en la Cuenca Del Río Magdalena, en el municipio de Puerto Wilches, departamento de Santander, denominado proyecto Kalé. El presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayó, aseguró que el trabajo regulatorio del Estado permitirá tener claridad sobre los avances del proyecto. Además, el objetivo principal es evaluar si es posible producir y comercializar estos compuestos orgánicos extraídos de yacimientos no convencionales. Según el **ministerio** de Minas y Energía, los cuatro pilotos que se desarrollarán en Colombia, tres de ellos en esta región del país y el cuarto en la cuenca Cesar-Ranchería de la Guajira, traerán inversiones por más de \$400 millones de dólares.

De acuerdo con el convenio pactado entre la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) y **Ecopetrol**, la exploración de fracking se realizará en 455 hectáreas con una inversión que supera los \$76 millones de dólares. Este proceso experimental de carácter científico y técnico, según las partes, es temporal y, dado que se desarrollará en un polígono determinado, recopilará información social, ambiental, operacional y de dimensionamiento de los yacimientos no convencionales. El contrato, firmado el 24 de diciembre, delimita una serie de acciones que se realizarán para la exploración de **petróleo** por medio del fracturamiento de rocas, la perforación de pozos e inyección de fluido de retorno.

De esa suma, el 57% se destinará a actividades de perforación a pozo horizontal e inyector, adecuación de vías de acceso, construcción de locaciones para los trabajadores, ejecución de programas de manejo ambiental e implementación de la oficina de participación ciudadana. Otros \$19 millones de dólares financiarán la estimulación y fracturamiento hidráulico multietapa y la viabilidad operacional. Asimismo, \$12.5 millones de dólares se invertirán en la caracterización y dimensionamiento del yacimiento. También, en esta etapa, se incluirán actividades para facilitar el manejo de fluidos. Posteriormente, para la fase final serán necesarios \$352 mil dólares.

Además, el contrato estipula que se desarrollarán un conjunto de actividades, obras y proyectos acordados entre **Ecopetrol** y las comunidades del área de influencia de las actividades petroleras, con el propósito de mejorar la calidad y condiciones de vida y contribuir al fortalecimiento de su entorno social, cultural y económico.

Algunas de las restricciones contemplan la ampliación o establecimiento de zonas reservadas, excluidas, protegidas o restringidas dentro del área del proyecto, razón por la cual **Ecopetrol** deberá respetar estas condiciones y cumplir con la obligación pactada en el documento. Las limitaciones pueden surgir, entre otras razones, por la existencia de zonas comprendidas en el Sistema de Parques Nacionales y Regionales Naturales, de Ecosistemas Protegidos, o de otras superficies delimitadas por autoridades ambientales.

El convenio sostiene que, dentro de los 30 días siguientes al inicio de la etapa de ejecución del piloto, la empresa petrolera debe emitir el plan de trabajo especificando las acciones y actividades programadas, junto a un cronograma. También, deberá tramitar de manera oportuna la obtención de permisos o concesiones ambientales requeridas para el desarrollo de las actividades planteadas en el plan.

Ecopetrol también deberá realizar entregas periódicas e informar a la ANH acerca del progreso del proyecto, los resultados de las actividades de investigación, los trabajos de protección al medio ambiente y los recursos naturales renovables, el porcentaje de inversión, el cumplimiento de las obligaciones y compromisos, la ejecución de los cronogramas y, en general, rendir cuentas sobre el proceso de transparencia.

TEMAS RELACIONADOS

- COLOMBIA-NOTICIAS
- FRACKING
- GUAJIRA
- SANTANDER
- MEDIO AMBIENTE

Compartir en Facebook

Compartir en Twitter

ÚLTIMAS NOTICIAS

Estas fueron algunas de las personalidades colombianas que fallecieron en 2020

En un año plagado de muertes por COVID-19, fallecieron nacionales ilustres y destacados, por esta y otras complicaciones, que vale la pena recordar.

Jorge Luis Vargas, director de la Policía, propone que todos los uniformados utilicen cámaras en el cuerpo

Según el nuevo director de la institución, los policías también deberán llevar un artefacto que detecte momentos de ansiedad y que arroje una alarma para evitar malos procedimientos.



Judicializan a hombre que arrolló a un conductor del Sitp en Bogotá

El joven de 18 años será imputado por los delitos de homicidio agravado, y daño a bien ajeno agravado.



Enfermera murió en ataque armado a misión médica en Yolombó, Antioquia

La mujer desempeñaba sus labores en el hospital San Antonio Cisneros, entidad que confirmó la muerte que se dio durante el atentado a la ambulancia.



La operación 'Prolíficos' permitió la captura de 70 personas dedicadas a la extorsión en varias regiones del país

Según las autoridades, las detenciones representan un duro golpe contra redes extorsivas que exigían dinero a cambio de no atentar contra la vida de comerciantes, docentes, transportadores, agricultores y ganaderos en varias zonas del país.



MAS NOTICIAS

ÚLTIMAS NOTICIAS

El Gobierno cree que el acuerdo con el FMI no llegará antes de marzo y llegará a la presión del Club de París

Una conocida tenista mexicana fue demorada en Ezeiza y enviada de regreso a su país

Amazon avanza en la compra de Wondery, la empresa de podcast de un argentino valuada en USD 300 millones

El balance del año del Banco Central: "se redujo 20 puntos la inflación"

En forma sorpresiva, el gobierno suspendió las exportaciones de maíz y hay incertidumbre entre los productores

infobae América

La verdad de Presidencia: difundieron un video para probar que sí fue un apogón masivo el que afectó a CFE

Llegó a México un tercer lote con 7,800 vacunas contra el COVID-19

Las tres hermosas playas que ubicaron a México como el tercer país más visitado en el mundo

Joe Biden designó tres coordinadores para gestionar su plan de vacunación y testeo de COVID-19

CDMX: estos son los nuevos cambios en el gabinete de Claudia Sheinbaum

TELESHOW

Adrián Suar fue sobreesoído en la causa por plagio: ahora evalúa entablar una demanda por calumnias e injurias

De Andrea Legarreta a Angelique Boyer: las famosas que ya disfrutaron de los fríos días del invierno en bikini

"¡El COVID me la p*la!": así anunció Poncho de Nigris que superó el coronavirus

Ana Rosenfeld no podrá ejercer como abogada hasta fines de 2021: violó el secreto profesional en el caso de Thelma Fardín contra Juan Darthés

Andrea Rincón denunció amenazas "muy violentas" de la ex esposa del jugador Jonatan Cristaldo: "No es justo, esto es algo de ellos dos"

DEPORTES

Una conocida tenista mexicana fue demorada en Ezeiza y enviada de regreso a su país

Cristiano Ronaldo tuvo el posteo más viral de 2020: la emotiva carta a Maradona que hizo historia en las redes

Así es el negocio VIP que Thomas Müller creó con el semen de sus caballos y con el que planea ganar millones

Revelaron los verdaderos motivos de la salida de Diego Costa del Atlético: "Era tóxico para el vestuario, casi se va a las manos con Vivas"

Máxima preocupación en la Premier League: se suspendió otro partido a horas de su inicio por un brote de coronavirus